DICIEMBRE DE 2024 | Año XXXIII | Nº 359 | Edita: AYUNTAMIENTO DE MIGUELTURRA



25N



|Igualdad|

El 25 de noviembre enciende conciencias en Miguelturra contra la Violencia Machista

El Area de Igualdad del Ayuntamiento de Miguelturra, fue la encargada de organizar el acto institucional 'Encendamos conciencias contra las violencias machistas' que se celebró el pasado, 25 de noviembre, y que estuvo encabezado por el alcalde de la localidad, Luis Ramón Mohíno y la concejal de Igualdad, Caridad Sánchez.

Un acto dirigido a todo el tejido asociativo local y a la población en general, para expresar el rechazo a la violencia ejercida contra las mujeres, por el hecho de ser mujeres.

Así, se inicio una marcha desde la plaza, donde la fachada del Centro de Día se iluminaba de morado para homenajear a todas las mujeres fallecidas por esta lacra social y para concienciar a toda la población en la lucha contra este tipo de violencia.

De allí, se dirigieron hasta al CERE donde tuvieron un espacio de micrófono abierto, para dar lectura a mensajes elaborados por las asociaciones donde colaboraron: el Foro Local por la Igualdad, Manos Unidad e Izquierda Unida. También se colocaron pancartas con lemas contra la violencia que durante la marcha portaron los asistentes a este acto.

En primer lugar, intervinieron las autoridades municipales donde Caridad Sánchez comenzó su intervención recordando a todas las víctimas de la violencia de género pero especialmente, a las dos fallecidas este último fin de semana, una de ellas una niña de 15 años presuntamente asesinada en

manos de su pareja. Por este motivo, todos los asistentes guardaron un minuto de silencio.

La concejal afirmó que "en temas tan importantes como este, lo principal es la unión, porque esto no es un problema de unos, ni de otros, es un problema general y debemos ser conscientes que nos atañe a todos erradicar esta lacra".

Por su parte, el alcalde, que reiteró las palabra de la concejal, quiso hacer un homenaje a la que ha sido, hasta ahora, coordinadora del Área de Igualdad, Pilar Rodrigo, que se jubiló recientemente " hay que darte las gracias porque has sido pionera en Miguelturra en esta lucha por la igualdad en la que has trabajado de manera incansable".

Tras estas intervenciones las asociaciones leyeron sus manifiestos reivindicando la igualdad de los hombres y mujeres, y condenando todo tipo de violencia contra la mujer y contra los hijos.

Las actividades finalizaron con el 'Concierto contra la violencia hacia las mujeres' que corrió a cargo del grupo Discomanía y contó con la colaboración del Consejo Local de la Juventud.

La programación elaborada con motivo del Día Internacional de la Violencia Contra las Mujeres continuó el 27 de noviembre, con la tercera edición del encuentro 'Con-versando nosotras'. En este encuentro participarán las escritoras Cristina Díaz Aragón, Yolanda Jiménez, Elisabeth Porrero y Diana Rodrigo. Se hablará de mujer, literatura, proceso creativo y violencias que existen en el mundo literario.







NI UN ASESINATO MÁS, PORQUE NO QUEREMOS SER NI UNA MENOS

2 Opinión

El pasado 25N hemos recordado que la violencia contra las mujeres es una de las violaciones de los derechos humanos más extendidas, persistentes y devastadoras del mundo. Es triste que tengamos que reiterar que la lucha contra la violencia de género no es cuestión de ideologías, sino una realidad social con la que convivimos y que debemos combatir unidos, porque esta forma extrema de discriminación nos avergüenza como sociedad. Por eso, rechazamos a quienes plantean la utilización partidista de esta causa que nos debería unir en torno a las víctimas. En Miguelturra, observamos preocupados el sectarismo con el que se está polarizando este tema buscando la crispación y el enfrentamiento continuado. La violencia de género existe y quienes lo niegan o pretenden diluirla en otros tipos de violencia en el entorno familiar de muy distinta naturaleza e igualmente reprobable, están haciendo un flaco favor a las víctimas. Cabe recordar, por todo ello, que fue con un Gobierno del Partido Popular cuando llegaron las primeras medidas para proteger a las mujeres frente a la violencia doméstica en 1998 y se aprobó la ley reguladora de la orden de protección de víctimas de

la violencia doméstica en 2003, un estatuto jurídico integral que aunaba las distintas medidas cautelares, civiles, penales o administrativas, a través de un único procedimiento judicial. En el año 2004 aprobamos la ley integral, que salió adelante con la unanimidad de todos los grupos. Con Rajoy al frente del Gobierno, se modificó la ley orgánica de violencia de género, para incorporar a los menores como víctimas y el primer pacto de Estado contra la Violencia de Género de 2017 lleva la firma de un gobierno del PP. Existen datos más que suficientes para entender que lecciones de igualdad no aceptamos ninguna,

más aún cuando proceden de los creadores de la ley del solo sí es sí, que ha acreditado que la intolerancia y no valorar el contenido de las normas provoca efectos secundarios, con la excarcelación y la rebaja de penas a los agresores sexuales. Queda mucho por hacer, y este esfuerzo colectivo representa el mayor compromiso de una sociedad volcada contra la violencia de género y que el Partido Popular nuevamente reitera. Terminamos estas líneas recordando que, aunque el camino no es fácil de recorrer, necesitamos esperanza, unidad, futuro e ilusión. ¡Feliz Navidad y buen 2025!

PSOE

Si algo caracteriza la forma de hacer política del Trumpismo es utilizar el insulto, las medias verdades, el bulo, la mentira e incluso la amenaza. Y el Partido Popular de Miguelturra, como buen aprendiz de este bajo estilo político y siguiendo el ejemplo de sus mayores del PP nacional, se ha puesto manos a la obra. Lo pudimos comprobar en el artículo de opinión de nuestro PP en el último BIM. Para empezar comienzan con un titular insultante para no defraudar no ya a Donald Trump, sino también las formas de su íntimo político Santiago Abascal. Nuestro estilo no pasa por enfangar la política local, señores del PP, solo hacemos el

TRUMPISMO EN EL PP LOCAL

papel de oposición, crítica y democrática que nos corresponde. Pero puestos a comparar repasen la hemeroteca y vean las cosas que decían ustedes en la oposición. Continuaron con un bulo que no hay por dónde cogerlo y sostenerlo, diciendo sin rubor que nuestro presidente regional, Emiliano García Paje, estaba en una operación para instalar un centro de inmigración en el aeropuerto de Ciudad Real. Todo ello cuando el presidente paje ha dicho por activa y por pasiva que no solo no conocía de este asunto, sino que además no estaba en absoluto de acuerdo con esa posible instalación, hoy ya descartada. Siguieron con las medias verdades, que son peor que las mentiras,

cuando desprecian como "ocurrencia" el instalar un contador de víctimas de violencia de género, pero no dicen nada de su oposición a disponer de una pequeña partida de 10.000€ del presupuesto para dar " ayudas de emergencia" a posibles víctimas en nuestro pueblo. Por otra parte, hablan de una multa de 220.000€ de la Seguridad Social, sin aclarar que el asunto viene de hace tres legislaturas y que la sanción solo es del 40 % de esa cantidad, pues el resto son prestaciones que el Ayuntamiento no abonó en su día puesto que lo hizo la Seguridad Social. Y después la gran mentira, la de decir que el equipo de gobierno de entonces " quería tapar el acoso laboral que han

sufrido algunos empleados municipales que les llevaban la contraria". Cuando la realidad en la denuncia del acoso que derivó en la anterior multa fue una situación que se dio entre dos empleados municipales de la policía local, sin ninguna participación de responsable, político alguno. Y para terminar, la amenaza, el PP amenaza con quitar la remuneración que percibe la líder de la oposición en nuestro Ayuntamiento, y que percibieron los portavoces del PP en la oposición. Se les ha olvidado rápido, después de 44 años de oposición, la necesaria tarea de fiscalización al gobierno. Pues sepan que nunca callarán al PSOE, mantengan o quiten la liberación..



Este mes, desde el grupo IU-Podemos queremos transcribiros el manifiesto que se redactó de cara a los actos reivindicativos del 25N aunque, desgraciadamente, hemos tenido que aumentar las cifras. Además queremos aprovechar este momento para desear a todas las vecinas, vecinos y vecines de Miguelturra unas felices fiestas.

El pasado 25N, Día Internacional para la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres, hemos vuelto a las calles contra todas las violencias machistas y a gritar alto y claro "Que la vergüenza cambie de bando".

En el momento de escribir estas líneas, 42 mujeres han sido asesinadas en el Estado español

QUE LA VERGÜENZA CAMBIE DE BANDO

HIPOCRESÍA Y FEMINISMO

LOS DATOS NO MIENTEN

en lo que llevamos de año y extraño es el día en el que no se abren los telediarios con una noticia tan triste como que otra de nosotras ha sido asesinada a manos de su pareja o expareja. Sin olvidarnos de los niños y niñas que también han sido asesinados a manos de sus progenitores en casos de violencia vicaria. Queremos hacer mención especial a la chica de 15 años que fue asesinada a manos de su expareja, de 17. Especialmente en estas fechas queremos recordarlas a todas ellas, las que no están, las víctimas, y las que siguen con nosotras, las supervivientes.

No obstante los asesinatos son la punta del iceberg, la violencia contra las mujeres tiene múltiples formas y la violencia sexual es una de las más significativas, gozando sus agresores de total impunidad. Mutilaciones genitales, obligadas casarse, violadas, prostituidas, quemadas vivas. Usadas como vasijas vacías para engendrar seres humanos previamente comprados.

Por eso, el 25N hemos salido a las calles para recordar a los distintos gobiernos, central, autonómico y local, la urgente necesidad de poner en marcha una verdadera agenda feminista. Y especialmente, para seguir luchando contra un sistema que perpetúa las desigualdades de clase y fomenta la violencia estructural contra las mujeres. También queremos recordar a nuestras

hermanas trans, palestinas, saharauis, iraníes y migrantes, para acabar con la violencia ejercida

Hay una cita bastante escalofriante que nos lanza Manos Unidas nos dice que una mujer cada 10 minutos es asesinada en el mundo, basta ya, nos queremos vivas, nos queremos libres y nos queremos sin miedo.

Estamos convencidas y convencides de que la vergüenza, la de denunciar, la de no hacerlo, la de contárselo a una amiga, cambiará de bando gracias a la lucha y al Feminismo.

Por la lucha feminista y la unión de todas, hermanas.



La reciente polémica sobre Íñigo Errejón ha evidenciado la incoherencia de ciertos sectores políticos y la instrumentalización del feminismo con fines partidistas. Aunque se presenta como una bandera de justicia social, en la práctica los recursos destinados a proteger a las víctimas se desvían hacia redes de influencia personal y política, transformadas en auténticos "chiringuitos". Errejón, figura clave del progresismo, ha sido señalado por conductas reprobables que, en un adversario ideológico, habrían sido condenadas de inmediato por colectivos feministas. Sin embargo, el silencio de estos sectores, que priorizan la lealtad partidista

falta de interés real en resolver las problemáticas que afectan a las mujeres. Algunos políticos de izquierda han convertido el feminismo en una herramienta estratégica, relegando soluciones reales para las víctimas de violencia de género o desigualdad. Prefieren canalizar presupuestos hacia proyectos que benefician a círculos cercanos, creando estructuras burocráticas sin impacto directo en las personas vulnerables.

En su lugar, optan por gestos simbólicos, como

pintar bancos de colores o colocar banderas, que

aunque parecen bienintencionados, no ofrecen

soluciones reales a quienes enfrentan violencia o

sobre los principios, revela un doble rasero y una

desamparo. Estas acciones justifican su inacción y construyen una imagen pública de compromiso, mientras los problemas de fondo permanecen sin resolver. Así, el feminismo, concebido como una causa de justicia y equidad, se reduce a un instrumento de manipulación ideológica. Las mujeres que realmente necesitan apoyo, refugios, asesoramiento jurídico o protección quedan relegadas en las prioridades políticas. En su lugar, se destinan contratos y subvenciones a asociaciones afines o proyectos con escasa repercusión práctica, priorizando beneficios particulares sobre urgencias sociales. En el caso de Errejón, su silencio y el de sus defensores

subraya una verdad incómoda: para algunos, el feminismo es útil solo mientras sirva a sus intereses. Esta incoherencia daña la credibilidad de los políticos y la confianza ciudadana en los movimientos sociales. En definitiva, el feminismo debe ser una causa de lucha sincera y no un vehículo de beneficios personales o partidistas. Las acciones simbólicas y decorativas, aunque visibles, no salvan vidas ni dan refugio a quienes lo necesitan. Recuperar su esencia implica exigir coherencia y transparencia a quienes lo utilizan como estandarte, sin importar su afiliación ideológica. Solo entonces podrá cumplir su propósito: proteger a las víctimas y trabajar por una sociedad más justa.



En el 25N se revindica la erradicación de la Violencia contra la Muier, entre las poderosas razones para manifestarse, de una forma u otra en este día, está la lucha contra el Acoso Laboral. que desgraciadamente no ha tenido cobertura durante más de una década en nuestro municipio

para la persona denunciante.

En la sociedad se debería de recapacitar frente a estas cuestiones que no deben permitirse en nuestro día a día, y mucho menos en manos de partidos que dicen ser abanderados de la lucha por la igualdad. Algo no funciona.

Datos, como decía aquella:

En el año 2023 se contabilizó 36.582 víctimas y 36.434 denunciados con una inversión de 573 millones de euros. En el año 2022 fueron 32.644 y 33.209 respectivamente cuya inversión fue de 525 millones. En el 2021, 30.141 víctimas y 30.047

denunciantes con 459 millones de inversión. En el 2020, con 29.215 víctimas y 29135, se gastaron 181 millones. El acoso laboral local sucedió en el año 2015 cuyo alcalde era Román Rivero del partido socialista. El pago de la multa se ha realizado en el 2024 por PP/VOX/DCM.

Protección Civil Miguelturra deja "una semilla de solidaridad con el pueblo valenciano en nombre de todo el pueblo churriego"

El jefe de la Agrupación de de inmediato empezaron a repartir En su último día de voluntariado Voluntarios de Protección Civil de Miguelturra, Juan Manuel Hernández, en representación de las 30 personas voluntarias que se han desplazado durante el fin de semana del 8 al 10 de noviembre a Valencia para ayudar a los damnificados por la DANA, ha informado sobre el desarrollo de las actividades llevadas a cabo, una vez finalizado el voluntariado que en las últimas horas han realizado.

Así, Hernández ha detallado que el pasado viernes, día 8 de noviembre, en torno a las 20:30 horas, el convoy miguelturreño, compuesto por 7 voluntarios de Protección Civil y 23 personas anónimas, llegaba a Manises, donde fueron recibidos por el alcalde, Javier Mansilla, y la concejala de Festejos de la localidad, Clara Arnal. Ambos mostraron su agradecimiento a los voluntarios, que se alojaron en un polideportivo, y que

los materiales y los alimentos que trasladaron desde Miguelturra.

Ya el sábado, día 9 de noviembre, al amanecer se trasladaron al Puesto de Mando Avanzado de Aldaia, donde recibieron órdenes de coordinación para desarrollar las tareas de limpieza, achique de agua en sótanos, ascensores y garajes, y movilización de vehículos en la vía pública, así como retirada de coches de los garajes afectados. También se encargaron de prestar iluminación exterior a la llegada de la noche, además de limpieza de viales y de centros básicos.

El domingo, 10 de noviembre, tras continuar con las labores de ayuda en las zonas más afectadas, los voluntarios miguelturreños fueron acogidos en la zona de descanso de Protección Civil en el Puesto de Mando Avanzado de Paiporta.

continuaron sacando coches de garajes, llevaron a cabo la limpieza de un colegio Público y 4 atenciones sanitarias: corte por material punzante, aplastamiento de dedos al caer un mueble, herida en rodilla por corte con una televisión y limpieza de ojo por salpicadura de lodo.

Según informa Juan Manuel Hernández, "se complicó un poco el final, dado que uno de sus coches se averió, pero el taller móvil de la Ertzaintza lo solucionó en el Puesto de Mando Avanzado".

Como anécdota, Hernández destaca haberse encontrado con vecinos, los cuales llamaron su atención cuando vieron los coches. o un bombero de Toledo, residente en Miguelturra, que les encontró en Paiporta.

El jefe de Protección Civil Miguelturra asegura que se quedan "con los abrazos de Policía Local de Aldaia y de los vecinos, o de la sonrisa de una niña al entregarle unos peluches". Agradecen "fuertemente y eternamente al Ayuntamiento de Manises su trato. No les ha faltado nada. Y a los vecinos de Manises por su atención en nuestra corta estancia" y finalizan asegurando que "Protección Civil Miguelturra deja una huella y una semilla de solidaridad con el pueblo valenciano en nombre de todo el pueblo churriego".

que recordar que esta expedición, que partió el viernes desde Miguelturra, se trasladó hasta Valencia con dos vehículos propios abarrotados de material de primera intervención, además de dos bombas de achique eléctrica y generador; una bomba de achique de combustión por gasolina; una carpa de 4x4 para albergue de voluntarios; un vehículo 4x4; un vehículo de asistencia sanitaria; y un carro con depósito de agua de 700 litros.





El pueblo de Miguelturra se desborda en solidaridad hacia los damnificados

El concejal de Protección Civil del donaciones porque la necesidad sigue Ayuntamiento de Miguelturra, Luis Vinuesa, ha pasado por los estudios y churriegas por la colaboración prestada durante el fin de semana en la donación de alimentos no perecederos y productos de primera necesidad, destinados a ayudar a las personas damnificadas por las inundaciones provocadas por la Dana que ha arrasado numerosas localidades castellano manchegas y valencianas. Por otro lado, el edil ha solicitado que le gente siga colaborando con las

siendo muy grande.

de Radio Miguelturra para enviar Así lo ha pedido Vinuesa en una dos mensajes a toda la población entrevista en la que ha explicado miguelturreña: por un lado, un cómo se ha puesto en marcha esta agradecimiento a todos los churriegos acción solidaria que, tal y como ha dicho, "nos ha desbordado con un aluvión de productos y alimentos que, una vez más, ha puesto de manifiesto la solidaridad del pueblo de Miguelturra".



Cáritas con la emergencia de la DANA

Estamos viviendo días de tristeza por la catástrofe natural de la gota fría (Dana) acontecida recientemente en 78 municipios de las provincias de Valencia y Albacete, que ha ocasionado al menos 215 personas fallecidas y cuantiosos daños por inundaciones en casas, calles, locales comerciales, zonas agrícolas; infraestructuras: y redes de servicios básicos, como agua, electricidad, gas y comunicaciones viarias.

Cáritas se pone en marcha desde el primer momento para atender a nuestros hermanos que más lo necesitan. En primer lugar, queremos manifestar nuestro dolor ante la pérdida de vidas humanas, que es lo más grave que ha ocurrido en la riada. Nuestro pésame y oración para ellos y sus familias.

En segundo lugar las pérdidas materiales son enormes y su recuperación va a necesitar de ayuda inmediata y a largo plazo: casas, enseres, coches, trabajos...., todo lo que conforma nuestra vida diaria les ha desaparecido en un momento.

Cáritas actúa desde la cercanía. Por eso la colaboración que se pide es monetaria, por distintos motivos:

*Flexibilidad y rapidez: el dinero se utiliza de inmediato en las necesidades que se demandan.

- *Apoyo a la economía local: Se ayuda a los comercios más próximos de las zonas afectadas.
- *Optimización logística: reduce la dificultad de transportar y clasificar productos.
- *Apoyo a largo plazo: Facilita programas de reconstrucción y recuperación duradera.
- *Reducción del desperdicio: Solo se compra lo que hace falta.
- *Transparencia: facilita saber cómo se usa el dinero donado.

Cáritas Diocesana de Ciudad Real ha abierto unas cuentas específicas para las donaciones, que irán directamente a las Cáritas de las provincias afectadas. Muchas gracias a todos por vuestra colaboración.







El ayuntamiento sorteará 230 vales de 50 euros y un cheque especial de 500 euros entre los consumidroes del pequeño comercio local

La campaña se desarrollará entre el 9 de diciembre de 2024 y el 6 de enero de 2025

El concejal de Promoción Económica del Ayuntamiento de Miguelturra, Miguel Ángel García, ha presentado la campaña de Navidad de apoyo al pequeño comercio que pone en marcha el Consistorio, y que repartirá un total de 12.000 euros en vales regalo entre las personas que realicen sus compras en negocios de la localidad.

Así lo ha anunciado el edil, quien ha informado que este lunes, día 11 de noviembre, arranca el periodo de inscripción para todos los comercios que deseen adherirse a esta "campaña potente, cuyo objetivo es favorecer el consumo en el pequeño comercio de Miguelturra" ha afirmado García, quien ha añadido que "el año pasado participaron un total de 25 establecimientos, y este año queremos incrementar el número de empresas que formen parte de esta campaña". Miguel Ángel García ha asegurado

que "es importante que desde el Ayuntamiento estemos al lado de estas medidas, porque significa estar a favor del comercio local, del dinamismo y la movilización de los consumidores, que en definitiva son los que mueven la economía local". Así, el concejal de Promoción Económica ha explicado que "el Ayuntamiento pone a disposición de todas las empresas y negocios locales que lo deseen esta campaña, en la cual se deben inscribir hasta el 29 de noviembre". Una vez formalizada la inscripción, el Consistorio pondrá a disposición de las empresas adheridas todo el material necesario para esta campaña, como son folletos, vales de participación, bolsas...

El edil ha anunciado que, como novedad este año, cambia la fecha de desarrollo de la campaña, ya que este año se ha decidido apostar por el apoyo al pequeño comercio durante el periodo de compras navideñas, y no después, como se hizo el año pasado. En este sentido, el concejal ha informado que "la campaña

arrancará el 9 de diciembre de 2024 y se prolongará hasta el 6 de enero de 2025". Así, durante ese periodo, todas las personas que realicen compras por valor superior a 20 euros en los comercios adheridos a la campaña, entrarán a formar parte del sorteo de 230 cupones por valor de 50 euros cada uno.

"En total, el Ayuntamiento destina una partida presupuestaria con 12.000 euros, de los cuales 11.500 irán destinados a los cheques regalo, mientras que los 500 euros restantes se destinarán a un regalo especial de 500 euros" ha detallado el concejal, quien ha añadido que "las personas premiadas deberán canjear su vale en el mismo establecimiento en el que sellaron su cupón". García ha explicado que "con esta campaña conseguimos el beneficio del consumidor, por un lado, y al mismo tiempo el pequeño comercio se va a encontrar con unas mayores ventas, porque el vale lo que va a provocar es que esa persona consuma los 50 euros en su propia tienda".



|N° 359| Diciembre de 2024

'Yo compro en mi pueblo'; campaña para promocionar al pequeño comercio y aconsejar sobre las compras en navidad

La plaza de la Constitución de a promociones como esta, donde la variantes, como el modo de pago o de es que el comprador sepa que Miguelturra acogió una carpa informativa en la que se daba al comprar con cabeza esta navidad. Una campaña que bajo el título de 'yo compro en mi pueblo', pretendía promocionar al pequeño comercio a la vez aconsejar al ciudadano sobre las compras en esta época del año.

La carpa, instalada gracias a la Mancomunidad del Campo de Calatrava, fue visitada por el concejal de Promoción Económica, Miguel Angel García y por Julián Margotón, concejal de Consumo.

García explicó que gracias a la Mancomunidad "hemos tenido ayuda en esta promoción cuyo objetivo es impulsar el pequeño comercio de la localidad".

"El comercio local es vida para el municipio, generando riqueza y puestos de trabajo. En la plaza podemos ver que no hay ningún local disponible, lo que quiere decir que el pequeño comercio en Miguelturra funciona, entre otras cosas, gracias

gente se informa, y por supuesto, por esa proximidad que facilita ciudadano consejos útiles para el pequeño comercio frente a las Para finalizar, el concejal de otorgar al comparador las mismas grandes superficies" añade el edil de Promoción Económica.

> "Queremos que nuestros comerciantes realmente sientan el impulso que por parte de las instituciones queremos darles apoyándoles en todo lo que podamos" finaliza García.

> Por su parte, el concejal de consumo, Margotón, explica "promocionar el pequeño comercio de nuestra localidad es crear puestos de trabajo, dando además al comprador un trato directo de familiaridad y donde hay una garantía de que lo que venden y lo que compran".

> "Respecto a esta campaña en concreto, buscamos no incentivar la compra de proximidad, sino que buscamos que se realice una compra responsable, evitado comprar de manera compulsiva, planificando las necesidades de cada uno y donde estemos informados de todas las

devolución" añade Margotón.

Consumo explicó "que la intención condiciones del resto de año".

la navidad es una época donde los establecimientos tienen que





Compromiso con la transparencia en la contratación del ayuntamiento



La concejal de Hacienda, Pilar de la Torre, ha informado de una importante medida tomada por el Ayuntamiento de Miguelturra para reforzar la transparencia en la gestión pública. Desde hace unas semanas todos los contratos menores superiores a 3000€ se están publicando en la plataforma de contratación del estado, con el objetivo de garantizar que cualquier ciudadano

pueda acceder a la información detallada sobre los contratos realizados por nuestro Consistorio.

Aunque la legislación actual solo obliga a publicar en la plataforma aquellos contratos que superen los 5.000 €, el equipo de gobierno ha decidido extender esta práctica a los contratos a partir de 3000€ para asegurar una gestión aún

más transparente del dinero público. De las decisiones que afectan a su día a día," esta manera, cualquier contrato realizado por el Ayuntamiento de Miguelturra será accesible públicamente, detallando el objeto del contrato, el nombre de la empresa adjudicataria y el importe total de la operación.

Pilar de la Torre ha subrayado que este paso forma parte del compromiso del equipo de gobierno con una gestión abierta y responsable. "Queremos que los vecinos y vecinas de Miguelturra tengan acceso directo a toda la información sobre cómo se gestiona el dinero público", ha afirmado la concejal.

La concejal de Transparencia del Ayuntamiento de Miguelturra, Caridad Sánchez, ha reafirmado el firme compromiso del equipo de gobierno con la transparencia en todos los aspectos de la gestión municipal. "La transparencia es un pilar fundamental en nuestra gestión pública. Queremos que nuestros ciudadanos y ciudadanas tengan siempre acceso a la información sobre cómo se gestionan sus recursos y cómo se toman afirmó la concejal.

Sánchez explicó que, además de las iniciativas ya puestas en marcha, como la publicación de contratos en la Plataforma de Contratación del Estado, el Ayuntamiento está implementando nuevas medidas para seguir avanzando en la accesibilidad de la información pública. Estas acciones incluyen la publicación de todos los informes y actas de los plenos municipales, así como la puesta en marcha de canales de participación ciudadana más accesibles, para que cualquier vecino y vecina pueda consultar y aportar propuestas relacionadas con la gestión municipal.

Con esta medida, el Ayuntamiento de Miguelturra da un paso más en su esfuerzo por garantizar la transparencia, mejorar la rendición de cuentas y promover la participación ciudadana en el control de la gestión pública.

El ayuntamiento da a conocer las medidas aprobadas en el consejo local de cooperación y solidaridad Corresponsables' para conciliar destinadas a los damnificados por la DANA de Valencia y Albacete

El Ayuntamiento de Miguelturra ha dado a conocer las medidas adoptadas en el Consejo Local de Cooperación y Solidaridad, cuya sesión extraordinaria se celebraba el pasado jueves, día 7 de noviembre. Se trata de un Consejo que estuvo formado por representantes de los grupos políticos del Consistorio y de las diferentes ONGDs locales, con el único punto del orden del día consistente en valorar las propuestas sobre una posible ayuda a los damnificados de las inundaciones producidas por la DANA.

Tal y como indican desde el Ayuntamiento de Miguelturra, y según recoge el acta del citado Consejo Local de Cooperación y Solidaridad, los grupos municipales de PSOE, como IU Podemos y Dignidad Ciudadana, solicitaron la convocatoria del Consejo para estudiar la posibilidad de ofrecer ayuda desde el Ayuntamiento de Miguelturra a los damnificados por las graves inundaciones producidas el pasado 29 de octubre en las provincias de Valencia y Albacete, produciendo una catástrofe inaudita en nuestro país.

En el acta de la sesión del 7 de noviembre se recoge que "el presupuesto municipal para financiar proyectos de cooperación al desarrollo y actividades de sensibilización para el año 2024 es de 75.000 euros, de los cuales un 10%, es decir 7.500 euros, se destina a ayudas directas a campañas urgentes de solidaridad y las producidas por catástrofes. Hasta el día de la fecha se envió ayuda de 5.000 euros al conflicto de Gaza, con lo cual se dispone de 2.500 euros pendientes de adjudicar por este concepto".

Desde el Ayuntamiento afirman que, en base a los estatutos de Consejo Local, la partida presupuestaria de la que se dispone anualmente está destinada a financiar ayudas de cooperación al desarrollo en el ámbito internacional, y no en el territorio nacional, como ha ocurrido con la DANA, por lo que actualmente no existe encuadre legal posible dentro del Consejo para realizar esta aportación. En este punto, el acta del Consejo recoge que el grupo municipal socialista propuso hacer uso de la partida presupuestaria del Area de Bienestar Social, destinada a ayudas de emergencia, pero en este caso tampoco era posible utilizar la ayuda con ese objeto, puesto que su finalidad es ayudar a familias de la localidad.

En el acta se contempla que tras las diversas aportaciones de las personas participantes, y en consenso de opiniones, se terminó por acordar, de manera unánime entre todos los presentes, proponer la creación de una partida presupuestaria para el año 2025, con el fin de destinar ayuda municipal a las "graves inundaciones producidas por la DANA en las provincias de Valencia y Albacete", y derivar en la misma, la cantidad de los 2.500 euros mencionados anteriormente. Igualmente, el acta de la sesión del citado Consejo indica que se acordó la creación de una partida presupuestaria municipal que pudiera destinarse a emergencias producidas en España como "Fondo de Emergencias Nacionales", incorporándolo en el programa presupuestario que haga más funcional su uso.

Por último, el Ayuntamiento de Miguelturra informa que se decidió, también por unanimidad, realizar una publicación en el próximo BIM de diciembre con toda la información de los efectos producidos por la DANA y los diferentes mecanismos de donación por parte de la ciudadanía a entidades que estén trabajando sobre el terreno.

"Sábados temáticos": próximo programa del 'Plan la vida laboral y familiar durante noviembre y diciembre

La Concejalía de Igualdad del Las familias interesadas en recibir Ayuntamiento de Miguelturra anuncia que la prestación del servicio del 'Plan Corresponsables', para conciliar vida familiar y laboral, se amplía a los sábados durante los meses de noviembre y diciembre.

Así, desde el próximo 16 de noviembre, el colegio Miguelturreño Santísimo Cristo acogerá los "Sábados Temáticos" ampliando de esta manera su servicio de conciliación.

el servicio tendrán que reservar su plaza con al menos 24 horas de antelación, y lo podrán hacer o bien en el teléfono 613035531 o enviando un correo electrónico a corresponsablesmiguelturra@gmail.com



Miguelturra acoge la 'Jornada de prevención, sensibilización e intervención en Cáncer de Pulmón'

La Casa de Cultura de Miguelturra La jornada finalizaba acogía en la tarde del martes, día de noviembre, la celebración la 'Jornada de Prevención, Sensibilización e Intervención en Cáncer de Pulmón', organizada por la Asociación Española Contra el Cáncer (AECC) en colaboración con el Consejo Municipal de Salud de la localidad miguelturreña. Una jornada que, aunque se enmarcaba en el ámbito provincial, estuvo abierta y dirigida a toda la población, ya que fue retransmitida a través de la sede virtual de la AECC a nivel nacional.

El alcalde de Miguelturra, Luis Ramón Mohíno, que participó en la jornada, estuvo acompañado por el concejal de Salud, Luis Vinuesa, además de miembros de la Corporación Municipal. En la inauguración de dicha jornada también estuvo presente el subdelegado del Gobierno en la provincia de Ciudad Real, David Broceño, además del presidente provincial de la Asociación Española Contra el Cáncer, Marciano Sánchez, la presidenta local, Carmen Asensio, y miembros de las juntas directivas de la AECC, tanto de Ciudad Real como de Miguelturra.

'Jornada de Prevención, Sensibilización e Intervención en Cáncer de Pulmón' estuvo dividida en diferentes bloques. El primero de ellos fue un 'Chéster' centrado prevención, diagnóstico y tratamiento del cáncer de pulmón. En él intervinieron Marta Orcam, FEA de neumología del Hospital General Universitario de Ciudad Real; María García, FEA de oncología médica del Hospital General Universitario de Ciudad Real; y Esther Jiménez, jefa del Servicio de Oncología Radioterápica del Hospital General Universitario de Ciudad Real. Todas ellas moderadas por la psico-oncóloga de la sede provincial de la Asociación Española Contra el Cáncer de Ciudad Real, Margarita Velascoín.

Seguidamente, se desarrolló el 'Chéster 2', centrado en la escucha activa de pacientes y familiares con cáncer. Este bloque estuvo moderado por Carmen Pilar López, psicóloga de la sede provincial de la Asociación Española Contra el Cáncer de Ciudad Real.

conferencia denominada 'Nuestro amigo el asesino: cigarrillos, vapers y otras formas de restarnos segundos de vida', que corrió a cargo de Carolina Castillejos, psicóloga y técnico en prevención de la sede provincial de la Asociación Española Contra el Cáncer en Ciudad Real.

Luis Ramón Mohíno, que mostró su agradecimiento tanto a la AECC como al Consejo Municipal de Salud, quiso reconocer "el trabajo ímprobo que hace la Asociación en cualquier municipio de España, que nosotros comprobamos directamente en Miguelturra". En este sentido, Mohíno puso en valor "la funcionalidad y las atenciones que tienen sus profesionales hacia los pacientes y sus familiares" y añadió que "el Ayuntamiento siempre estará de su lado".

En cuanto a la jornada que se celebró en la Casa de Cultura, el alcalde resaltó "la importancia de la prevención y de la investigación, y del conjunto de acciones que se toman desde el medio sanitario". El edil hizo hincapié en el tabaquismo, "que provoca principalmente el cáncer de pulmón, y lo podemos comprobar en esta jornada con testimonios referentes a los efectos negativos que tiene el consumo de tabaco". En este punto, Luis Ramón Mohino quiso mandar un mensaje a los jóvenes "que muchas veces, tras tener contacto con el tabaco, creen que nos les va a afectar, pero esto es algo que hay que desmitificar, porque a largo plazo tiene consecuencias negativas para el organismo".

Por último, el alcalde recordó que "Miguelturra lleva tiempo, desde legislaturas pasadas, trabajando en acotar los espacios que usan los fumadores para incrementar los espacios libres de humo, y eso es algo que vamos a seguir fomentando e implementado en la medida de los posible", tras lo que añadió que con esta jornada se pretende informar y sensibilizar, "porque estamos muy interesados en mostrar a la población que también tiene un camino a la esperanza".

El subdelegado del Gobierno en la provincia de Ciudad Real, David Broceño, aseguró que "tan importante es la labor de investigación y de los avances clínicos, como la labor de sensibilización e información", en referencia al objetivo de esta jornada, la cual definió como "muy necesaria, ya que el año pasado más de 30.000 personas fueron diagnosticadas por primera vez de cáncer de pulmón; es el cáncer más mortal y por ello es necesario sensibilizar e informar, porque destroza a miles de familias cada año".

Broceño puso el foco en "los diagnósticos precoces, que nos permitirían conseguir una mejor lucha contra el cáncer". En este sentido, el subdelegado afirmó que "desde el Gobierno de España estamos trabajando para mejorar y poner en marcha los sistemas de cribado" a lo que añadió que "todavía no hay evidencias suficientes para poderlos utilizar, pero estamos trabajando para que cuanto antes tengamos sistemas de cribado que nos permitan salvar cuanta más vida mejor, y que los pacientes tengan la calidad de vida que tienen que tener".

Para terminar, David Broceño resaltó "la importancia de conseguir, además de la investigación y los avances clínicos, un apoyo psicosocial a los enfermos de cáncer y a sus familias".

Por su parte, el presidente de la Asociación Española Contra el Cáncer en la provincia de Ciudad Real, Marciano Sánchez, informó que el motivo de realizar esta jornada ha sido "la mortalidad que tiene este cáncer, que es una lacra social que nos deja más de 20.000 muertos al año, por lo que debemos ser muy beligerantes en tratar qué lo causa, como el tabaco".

Así, Sánchez destacó la importancia del trabajo de "deshabituación tabáquica, porque es importante tener una generación libre de humos y que no conozca el tabaco, porque eso es salvar vidas", tras lo que el presidente provincial agradeció al Ayuntamiento de Miguelturra, "que fue el primer municipio con espacios sin humo" así como a la Asociación Española Contra el Cáncer, al Consejo Municipal de Salud, y al subdelegado del Gobierno, por su apoyo en esta jornada.





Presentadas las bases del XXV Concurso de Belenes

Julián Margotón, concejal del Area de Familia, del Ayuntamiento de Miguelturra han dado a conocer las bases que rigen la vigesimoquinta edición del Concurso de Belenes que se organiza junto a la Concejalía de Cultura. Un concurso en el que podrán participar todas las personas o colectivos que lo deseen, siempre que el Belén se ubique en local o vivienda de Miguelturra.

Por eso el concejal de Familia, Julian Margotón, ha explicado que se pueden presentar todos los miguelturreños que lo deseen a cualquiera de las tres modalidades que especifican las bases especifican que se dividen en: Belén familiar o personal, Belén Infantil y Belén de colectivos. Tal y como explica Margotón "la modalidad infantil es una novedad este año ya que, desde Familia creemos que es la época del año más indicada para dar cabida a los niños a este concurso".

Las personas o grupos interesados deberán inscribirse, en su modalidad, hasta el 10 de diciembre de 2024, en la Casa de Cultura. También se podrá hacer por correo electrónico, en la dirección cultura@ayto-miguelturra. es, o teléfono, en el 926241090.

El jurado calificador, tal y como explica el concejal, que estará compuesto por personas reconocida solvencia, valorará la originalidad, el uso de motivos artesanos, la proporcionalidad del conjunto, la belleza del montaje y otros componentes ornamentales.

Los Belenes inscritos deberán facilitar la visita de los miembros del jurado, permitiendo la obtención de imágenes grabadas o fotografiadas si así se pidiera, haciéndose indicación de los días y horas en los que se puede hacer la visita.

Margotón explica que la web podrán verse las bases y, en su momento, cuáles serán los belenes ganadores para los que se establecen los siguientes premios: primer premio, dotado con 200 euros y diploma; segundo premio,

consistente en 100 euros y diploma; y tercer premio, de 75 euros y diploma.

La categoría infantil repartirá tres si así lo estimara conveniente, por premios iguales consistentes en vales para material escolar y papelería por importe de 30 euros cada uno y también recibirá un diploma.

Las bases también indican que el jurado calificador podrá declarar desierto algunos de estos premios la falta de calidad en los Belenes presentados a concurso. presentación a este concurso supone la aceptación de todas sus bases.



La concejalía de familia convoca el V concurso de adornos navideños en balcones y ventanas Miguelturra 2024

Concejalía de Familia del Ayuntamiento Miguelturra convoca el quinto 'Concurso de adornos navideños en balcones y ventanas, Miguelturra 2024' cuyo objetivo, tal y como explicó el concejal de Área, Julián Margotón, la participación fomentar ciudadana en la ambientación de las calles de la localidad, en estas fechas tan especiales, potenciando con elementos decorativos en balcones y ventanas el ambiente navideño".

vistas a las calles (en ningún caso se admitirán en patios interiores o accesos privados, ni domicilios ubicados fuera del casco urbano), reúna las condiciones necesarias para ser decorado, sin que ello suponga un peligro para la integridad de las personas propietarias ni la de viandantes. Por ello, Margotón ha pedido "que se tenga especial

precaución en colocar y sujetar todos los adornos de la manera más conveniente".

Las bases especifican que el mero hecho de realizar la inscripción autoriza a la organización a publicar las direcciones en la difusión del itinerario de visitas. Las personas interesadas en participar deberán rellenar el formulario de inscripción debidamente cumplimentado, que podrán recoger en la Casa de Cultura de la localidad, donde se les facilitará Así, podrá participar toda persona un distintivo que deberá ser exhibido propietaria o arrendataria de vivienda en un lugar visible en todos los con balcón o ventana que, con balcones y ventanas que participen premios que se resolverán el 14 de compuesto por tres personas: en el concurso.

> El concejal de Familia anunció que el plazo de admisión de participantes finalizará el 10 de diciembre a las 14.00 horas.

> Por otro lado, las bases indican que los propietarios de los balcones o ventanas concursantes permitirán la

realización y posterior exhibición de fotografías o de imágenes por cualquier otro medio, que serán de propiedad exclusiva de su autor y que se podrán exponer en la página web del Ayuntamiento de Miguelturra, y en otros espacios si se considera conveniente.

El concejal de Familia continúa explicando que "dado que el objetivo fundamental es el embellecimiento y la ambientación navideña de la ciudad por parte de sus vecinos y vecinas, con adornos alegóricos en las fachadas diciembre de 2024".

El jurado, que seguirá los criterios de valoración establecidos, visitará y seleccionará a las cinco candidaturas que consideren merecedoras de optar a la selección final para poder ganar el primer y segundo premio. La selección final de premios se realizará por el jurado calificador, quien hará público el resultado. De este modo, se establecerá una fase de preselección de un máximo de cinco candidaturas por el jurado, tras la que se realizará la elección de los premios del concurso. Las personas participantes deberán mantener la ornamentación hasta el 7 de enero de 2025.

Se establecen tres premios para los balcones/ventanas ganadoras: primer premio: 250 euros y diploma; segundo premio: 150 euros y diploma; y tercer premio: 100 euros y diploma.

de los edificios, se establecen tres El jurado del concurso estará representación del Equipo de Gobierno (preferentemente de la Concejalía de Familia); representación de las asociaciones locales; y una persona de reconocida capacidad técnica en el campo de la decoración o similar. Si en opinión del jurado los balcones/ ventanas presentadas no tuvieran la calidad suficiente, los premios podrán ser declarados desiertos.



1 DICIEMBRE AL 15 ENERO 2025 Mercadillo Solidario de libros damnificados Dana Valencia

1 libro = 1 euro Lugar: Biblioteca Municipal "Casa de la Capellanía"

4 DICIEMBRE | MIÉRCOLES Inauguración del Belén Municipal Hora: 20:00

Lugar: Biblioteca Municipal "Casa de la Capellanía"

15 DICIEMBRE | DOMINGO Torneo de Ajedrez de Navidad Hora: 10:00 a 14:00 Lugar: CERE Organiza: Club Ajedrez Miguelturra

Encuentro de Corales Polifónicas de Urda y Hora: 12:30 Lugar: Casa de la Cultura

16 DICIEMBRE | LUNES Exposición y Portal de Belén elaborado por personas mayores

Lugar: Zona cafetería del Centro de Día Exhibición Gimnasia Rítmica

Hora: 18:00 a 20:00 Lugar: Pabellón Deportes "Ernesto Arévalo" Organiza: CDE Volaverunt

16 AL 20 DICIEMBRE | LUNES A VIERNES Audiciones de Navidad Escuela Municipal de Música y Danza Hora: 17:00

Lunes Canto y Violín
Martes Música/Movimientos y Trompeta
Miércoles Flauta travesera y Clarinete
Jueves Piano y Oboe
Viernes Tuba/Bombardino y Violoncello Lugar: Casa de la Cultura

17 DICIEMBRE | MARTES Mini Marcha Navideña Solidaria

Hora: 11:30 a 13:30 Lugar: Estadio Municipal de Deportes Organiza: Asociación Española Contra el Cáncer y Consejo Municipal de Salud

18 DICIEMBRE | MIERCOLES Cuentacuentos de navidad a cargo del Taller de Lectura de la Universidad Popular Hora: 18:00

Lugar: Casa de la Cultura

20 DICIEMBRE | VIERNES Acto a los mayores "Ya huele a Navidad" Actuaciones de Chatacirco y magia con Carlos

Hora: 10:45 Lugar: Casa de la Cultura

Teatro infantil "El castillo de los antónimos" **Teatro Narea**

Campaña provincial de teatro Lugar: Teatro Cine Paz

Concierto de Navidad de la Banda Sinfónica de Miguelturra "De Viena a Miguelturra"

Hora: 20:30 Lugar: CERE

20 AL 30 DE DICIEMBRE Realización de talleres Navideños en el Centro de Día de Mayores

21 DICIEMBRE | SÁBADO Convivencia de Navidad Fútbol Sala Escuelas Lugar: Pabellón Deportes "Ernesto Arévalo" Organiza: Club Miguelturra Fútbol Sala

Belén Viviente "Y nació en Belén" Hora: 17:30 a 20:30 Lugar: Plaza de la Constitución Organiza: Hermandad del Santísimo Cristo de la Piedad 22 DICIEMBRE | DOMINGO

Mercadillo solidario Hora: 10:00 a 14:00 Lugar: CERE

Organiza: Partido Popular Miguelturra

Teatro infantil "Un cuento mágico de Navidad"

Hora: 12:00 Lugar: CERE

Organiza: Asociación Fisensi

Colabora: Consejo Municipal de Juventud

Zambomba Navideña

Hora: 20:00 Inicio desde la plaza de la Constitución Colaboran: Coros y Danzas Nazarín, coros parroquiales, Asociación Viudas "Nuestra Señora de la Estrella"

23 AL 30 DICIEMBRE **Torneo Futsal Navidad**

Lugar: Pabellón Deportes "El Cristo" Organiza: EmpuG

Colabora: Consejo Municipal de Juventud

Clinic de Fútbol de Navidad Hora: 9:00 a 14:00

Lugar: Complejo Deportivo Candelario León

Rivas

Organiza: EFB Miguelturra

24 DICIEMBRE | MARTES Fiesta "Tardebuena con el deejay Carlos CG" Hora: 15:00 a 18:00

Lugar: Parque Doctor Fleming Colabora: Consejo Municipal de Juventud

26 Y 27 DICIEMBRE

Clinic de Tenis de Navidad Hora: 10:00 a 13:00 Lugar: Complejo Deportivo Candelario León Rivas

26 AL 28 DICIEMBRE Clinic Voleibol de Navidad

Organiza: Club Tenis Miguelturra

Hora: 16:00 a 20:00 horas Lugar: Pabellón Deportes "Ernesto Arévalo" Organiza: ADV Miguelturra

26 AL 29 DICIEMBRE

Clinic Baloncesto de Navidad Hora: 10:00 a 14:00

Lugar: Pabellón Deportes "Ernesto Arévalo" Organiza: Club Baloncesto Miguelturra

26 DICIEMBRE | JUEVES Taller de estampación literaria navideña

Inscripciones: biblioteca@ayto-miguelturra.es Máximo: 25 alumnos / Edad: De 3 a 12 años Hora: 11:30 a 13:00

Lugar: Aula infantil Biblioteca Pública Casa de la

Especial sesión de cine de Navidad

Hora: 20:30 Lugar: Teatro Cine Paz Organiza: Asociación CinefóruMiguelturra

27 AL 29 DICIEMBRE Actividades con hinchables, talleres, rocódromo,

zona gamer y ludoteca mini Hora: 11:30 a 14:00 y 16:00 a 18:30 Lugar: CERE

27 DICIEMBRE

Espectáculo circense, magia y fantasía "Utopía" Hora: 18:30

Lugar: Teatro Cine Paz

Concierto Banda Sinfónica de la Escuela de Música de Miguelturra, Coral Polifónica, Coro Infantil y Juvenil

Hora: 20:30 Lugar: CERE

Colabora: Calatrava Brass Wind Metal

31 DICIEMBRE | MARTES Campanadas Churriegas con uvas, cotillón y

Hora: 13:00

Lugar: Parque Doctor Fleming Colabora: Charanga Alhiguí

Actuación "Banda de Ases"

Hora: 15:30 **Lugar: Parque Doctor Fleming**

2 ENERO | JUEVES

Cine infantil Hora: 17:00 Lugar: Teatro Cine Paz

Organiza: Asociación CinefóruMiguelturra

2 Y 3 ENERO

Clinic Fútbol Sala de Navidad Hora: 9:00 a 14:00 Lugar: Pabellón Deportes "Ernesto Arévalo"

Organiza: Club Miguelturra Fútbol Sala

3 ENERO | VIERNES

Roscón de Reyes

Lugar: Centro de Mayores Organiza: Asociación Jubilados y Pensionistas

Heraldo Real por las calles de Miguelturra

Hora: 20:00

Colabora: Agrupación Musical Cristo de la Piedad

4 ENERO | SÁBADO **Jornadas Churriegas Fútbol Navidad**

Hora: 8:00 a 17:00 Lugar: Estadio Municipal de Deportes Organiza: Club Deportivo Miguelturreño

5 ENERO | DOMINGO Gran Cabalgata de sus Majestades los Reyes Magos su paso por Miguelturra Hora: 18:00

11 ENERO | SÁBADO Concierto "Calatrava Brass Wind Metal" Hora: 19:00

Lugar: Casa de la Cultura

Patrocina: Diputación Provincial de Ciudad Real

ORGANIZAN/COLABORAN

Ayuntamiento de Miguelturra **ADV Miguelturra**

Agrupación Musical Cristo de la Piedad Asociación de Jubilados y Pensionistas Asociación de Viudas Virgen de la Estrella Asociación Española Contra el Cáncer

Asociación Fisensi Banda Sinfónica de Miguelturra

Banda, Coral polifónica y Coro infantil de la Escuela Municipal de Música

f

in a

Calatrava Brass Wind Metal CD Miguelturreño

Charanga "Alhiguí" CinefóruMiguelturr Club Ajedrez Miguelturra

Club Baloncesto Miguelturra Club Miguelturra de Fútbol Sala **Club Volaverunt**

Consejo Municipal de Juventud Consejo Municipal de Salud

Coros parroquiales Coros y Danzas Nazarín Diputación Provincial de Ciudad Real

Escuela de Fútbol Base Miguelturra Hermandad Santísimo Cristo de la Piedad

Partido Popular Miguelturra

Concierto de Santa Cecilia 2024' en homenaje a Román Gonzalez Martínez

Miguelturra celebró el Concierto de Santa Cecilia 2024' en homenaje a Román Gonzalez Martínez, antiguo director de la banda, y que coincide con el 125 aniversario de la fundación de la banda y el 15 de la refundación.

"Santa Cecilia" es la patrona de todos los músicos y por ello, este año para su festividad, la Banda Sinfónica de Miguelturra ha querido ofrecer un concierto conmemorativo homenaje.

decidió jubilarse como director de la banda sinfónica. Así, el día 24 de noviembre en el CERE la banda, tras superar el 15 aniversario de refundación y 125 de la Fundación, organizó este concierto, que tuvo

una entrada solidaria de tres euros, destinados de forma íntegra a FISENSI (Asociación con Discapacidad Física Psíquica y Sensorial de Miguelturra)

Además, no solo ha sido en homenaje a Román González, también ha estado dirigido a todas aquellas personas que han estado al frente de la banda en los últimos 15 años y que subieron al escenario para coger la batuta; Miguel Ángel Caballero García, director desde 2019 hasta 2023, y de En el año 2008 Román González José Manuel García Pozuelo, actual director titular desde abril de 2023. Para poner el broche contaron con Román González Escalera, el hijo de del homenajeado, que además fue el encargado de presentar este concierto y de hablar de la figura de su padre.





La AM Santísimo Cristo de la Piedad celebró el XV Concierto Cofrade **Memorial Jose Cruz**

La Agrupación Musical Santísimo Cristo de la Piedad celebraba, el pasado sábado, día 23 de noviembre, la décimo quinta edición del Concierto Cofrade Memorial Jose Cruz, que como ya es tradición en el mes de noviembre, y coincidiendo con la festividad de Santa Cecilia, permite a la agrupación rendir homenaje a uno de sus componentes fallecido hace 16 años: José Cruz Rabadán Espadas.

En esta ocasión, el concierto estuvo protagonizado por la Agrupación Musical Santísimo Cristo de la Piedad, como agrupación anfitriona y organizadora del acto, y la Banda de Cornetas y Tambores Monte Calvario, de Martos (Jaén), como banda invitada.

de Miguelturra ofrecieron actuación que incluyó la interpretación de las marchas 'La

Cruz de mi Salvación', compuesta por el miguelturreño José Javier Ruiz Céspedes; 'En Vos confio' y 'Tú mi Estrella', dedicada a la Patrona de Miguelturra y que fue estrenada por la agrupación el pasado 8 de septiembre, en la procesión de la Virgen de la Estrella. Por este motivo, la Agrupación Musical Santísimo Cristo de la Piedad hizo entrega a la Congregación de Nuestra Señora de la Estrella de un broche para que luzca la Virgen el próximo año. Entre su repertorio también se interpretaron las marchas 'A Jesús por María', '¡A la Gloria!' y el estreno de 'Eterna Piedad', marcha propia compuesta por Jose Javier Ruiz Céspedes dedicada a todos los integrantes de la agrupación. El concierto finalizó con el Himno Nacional, aunque el público arrancó algún bis para terminar el memorial Jose Cruz.

Por su parte, la Banda de Cornetas y Tambores Monte Calvario deleitó al público miguelturreño con las marchas 'El Hijo de Dios', 'Sangre de Rey', 'Rey de Reyes', 'Señor de humilde mirada', 'Reo Trinitario' y 'Alabanza', para finalizar con el bis 'Calle de la Amargura'.

Varios centenares de personas disfrutaron esta actuación. Entre ellos, estuvo el alcalde, Luis Ramón Mohino, la concejal de Cultura, Carmen María Mohíno, y miembros de la Corporación Municipal.



Encuentro literario del taller de lectura de la universidad popular

El "Taller de lectura" de la Universidad Popular organizó, a través de su responsable, Diana Rodrigo, un encuentro literario con la escritora Pepa Maldonado, que presentaba la obra 'La peligrosa influencia del idiota', publicado por la Biblioteca de Las asistentes, que ya se habían leído Autores Manchegos en su colección Ojo de Pez.

Maldonado, es natural de Linares pero lleva menos trabajados en el taller.

más de dos décadas residiendo en Miguelturra, aseguró que este libro es un compendio de micro relatos, de los cuales uno de ellos le da nombre a este libro.

el libro en el club de lectura y lo han estado trabajando recientemente, compartieron con la autora sus que firma bajo el impresiones de un género que, tal pseudónimo de Pertinaz Pertinaz, y como explica Rodrigo, es de los



El CERE acoge a 130 personas en el I encuentro de patchwork celebrado en Miguelturra



Miguelturra acogía en la mañana del sábado, día 9 de noviembre, la primera edición del Encuentro de Patchwork. Fue en el Centro de Exposiciones y Representaciones Escénicas (CERE), organizado por la Universidad Popular y la Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Miguelturra.

Un encuentro en el que participaron un total de 130 mujeres, procedentes de diferentes localidades de la provincia, así como la Escuela de Patchwork Quilt'ys de Torrejón de Ardoz, que expuso su muestra itinerante del club de profesoras de Patchwork. Al encuentro asistieron el alcalde de Miguelturra, Luis Ramón Mohíno, la concejal de Cultura, Carmen María Mohíno, y miembros de la Corporación Municipal, además del director Universidad Popular miguelturreña, Marcial González, y las alumnas del taller de Patchwork en la localidad, dirigidas por Elvira Rodrigo.

El alcalde, que realizó un recorrido por la muestra de trabajos expuesta en el CERE, resaltó "el gran éxito de la Universidad Popular como canalizador de la participación cultural y artística, por un lado, y el mérito que tiene el curso de Patchwork en Miguelturra, por otro" en referencia a las "auténticas obras de arte que confeccionan las participantes y que sin duda nos dejan maravillados".

Luis Ramón Mohíno destacó "la importancia de acompañar hoy a las personas participantes para darles nuestro apoyo en este encuentro, que esperamos que sea el primero de muchos" y aprovechó para "dar la gracias y mi felicitación a Elvira, monitora del curso de Patchwork en Miguelturra, así como al director de la Universidad Popular y a toda la estructura que ha hecho posible este maravilloso encuentro". Mohíno también puso en valor "la labor socializadora de esta jornada, que permite que las participantes se pongan en contacto con compañeras, proveedores, conozcan nuevos productos y materiales, y todo en un lugar perfecto para desarrollar este tipo de encuentros, como es el CERE".



Por su parte, Marcial González En este encuentro en el que aseguró que "aunque la actividad de Patchwork es relativamente reciente en Miguelturra, sí que tiene mucha pujanza, por lo que hemos tenido que duplicar las plazas ofertadas para este curso". González explicó que "la Universidad Popular se encarga de la organización, contacto, inscripciones y aportación de todo lo necesario para que el encuentro salga lo mejor posible, pero realmente lo organizan la monitora y participantes del curso".

El director de la Universidad Popular resaltó que "el objetivo principal de este encuentro es que las mujeres intercambien experiencias, conozcan lo que hacen otras personas, vean trabajos realizados y estén al tanto de las tiendas especializadas del sector", y añadió que "el segundo objetivo es dar una buena imagen de nuestra Universidad Popular y de Miguelturra". Así, Marcial González detalló que el primer encuentro de Patchwork en Miguelturra llevó a cabo una recepción de las participantes, a las que se les obsequió con regalos, un picnic, sorteo y una visita guiada al Museo del Carnaval.

participaron alrededor de 130 mujeres, estuvieron presentes personas de Valdepeñas, Manzanares, Tomelloso, Ciudad Real, Miguelturra, Villarta de San Juan, Puertollano, Carrión, o Socuéllamos, entre otras localidades, además de la Escuela de Patchwork Quilt'ys de Torrejón de Ardoz.

La monitora del curso de Patchwork en Miguelturra recordó que "este encuentro surge en Miguelturra tras haber participado en ediciones anteriores en otras localidades" e informó que "este año se cumple el décimo aniversario del curso en Miguelturra, por lo que hemos considerado que era un buen momento para hacer nuestro primer encuentro".

Elvira Rodrigo destacó que "debido a la alta demanda, este año hemos tenido que hacer dos grupos de trabajo en la Universidad Popular, con un total de 28 participantes que confeccionan todo tipo de productos, como prendas, ropa, collares o decoración, entre otros".

La Escuela Infantil Municipal "Pelines" crea "La Ciudad de los Derechos" con motivo del Día Internacional de la Infancia

El equipo educativo de este Centro visibiliza su compromiso con la infancia creando un espacio lúdico donde vivenciar derechos tan importantes como la educación, la alimentación, el amor o la atención sanitaria a través del juego

Del 11 al 22 de noviembre ha tenido lugar la actividad "La Ciudad de los Derechos" en la Escuela Infantil "Pelines" con el fin de promocionar los Derechos de la Infancia entre sus alumnos y alumnas de 1 a 3 años.

Jugar a ir al hospital, jugar a ir a la escuela, jugar a refugiarse en la casita, jugar a ir al supermercado... han sido algunas de las situaciones con las que el equipo de profesionales de esta Escuela ha provocado a los peques para vivenciar algo tan importante como son sus derechos.

La directora de dicho centro escolar, Sonia García, explica que "para nosotros, el 20 de noviembre es una fecha muy significativa en nuestra agenda. Son de esas que, aunque pasen los años, te siguen emocionando. Aprovecharla para crear una ciudad hecha a la altura de los niños y niñas, con edificios y medios de transporte reutilizando cajas de cartón ha sido una experiencia increíble con la que, además de sensibilizar hacia las necesidades de la infancia, hemos tratado de educar en el amor y el respeto hacia el medioambiente". Y añade: "Esto va de

derechos y, sin duda alguna, su cumplimiento es deber de los adultos. Por tanto, la participación de las familias ha sido clave para hacer realidad esta ciudad tan especial".

Otra propuesta a destacar de esta actividad ha sido "Construimos la infancia". Una construcción formada por once grandes ladrillos que representan cada uno de los derechos del Niño (educación gratuita, nombre, nacionalidad, juego, alimentación, vivienda, atención médica, protección, comprensión, familia). Las familias fueron las encargadas de decorar los ladrillos destinados al "Nombre" y a la "Familia" mientras que el resto fueron decorados por los niños y niñas con sencillas técnicas plásticas. Así, en comunidad, han conseguido una imponente construcción que da acceso a la "Ciudad de los Derechos".

Un homenaje a la Infancia que tuvo su colofón el pasado 20 de noviembre con una jornada festiva acorde a las características de los niños y niñas que acuden a esta apreciada Escuela del Municipio. Entre ellas destacó la inauguración del "Arco de la Infancia" con suelta de globos y juegos de tren alrededor de dicho monumento.

"Bienvenidas experiencias educativas como estas que dignifican a la infancia de la localidad de Miguelturra" concluye la directora.



Defunciones Del 1 de noviembre de 2024 al 30 de noviembre 2024



Del 1 al 30 de noviembre

Nombre	Edad	Fecha defunción
LORENZO ARÉVALO ESTRADA	77	07/11/2024
RAMÓN FERNÁNDEZ MARTÍN	91	12/11/2024
ISIDORO GONZÁLEZ PEÑA	64	16/11/2024
SAGRARIO ALMAGRO RIVAS	83	19/11/2024
JOAQUIN ROJAS YEBENES	48	20/11/2024
JULIA GARCÍA MUÑOZ	80	21/11/2024
ÁNGELA MARÍA SIMAL GALIANA	88	24/11/2024
MANUEL GONZÁLEZ RIVAS	88	24/11/2024
PATRICIA GARCÍA ROJAS	92	31/11/2024

Nota: se incluyen únicamente las personas fallecidas que han tomado sepultura en el cementerio de Miguelturra.

Remuneración de la Corporación Municipal

(Percepciones líquidas del alcalde y concejalías con cargos al Presupuesto Municipal)

P.P.	OCTUBRE
LUÍS RAMÓN MOHÍNO LÓPEZ *	2.676,00€
CARIDAD SÁNCHEZ RUIZ	688,50€
EMILIANO DOMÍNGUEZ MARTÍN-SERRANO *	1.050,03€
CARMEN Mª MOHÍNO LÓPEZ	471,75€
LUÍS VINUESA GONZÁLEZ *	1.004,00€
PILAR DE LA TORRE OSSORIO	548,25 €
OLGA FUERTES MORÁN (S.G.) 1*	1.485,54 €
PSOE	
LAURA ARRIAGA NOTARIO *	1.049,91€
ANA Mª GALLEGO ARENAS	306,00€
RAÚL DOMÍNGUEZ DONATE	165,75€
PEDRO VICENTE REDONDO ROMERO	165,75€
JULIÁN DIAZ RUBIO	89,25€
Izquierda Unida - Unida Podemos	
JORGE RUBIO MUÑOZ	229,50€
MINERVA DEL HOYO RAMÍREZ *	1.004,00€
LAURA ESCUDERO PECO	242,25€
vox	
JULIÁN MARGOTÓN CALDERÓN	535,50€
Mª NIEVES ALMANSA MARTÍN *	1.449,71 €
Dignidad Ciudadana	
MIGUEL A. GARCÍA LLORENTE *	1.466,41 €
YOANA SÁNCHEZ BUITRAGO (S.G.) 1*	393,72€
(*) Liberados/as con 12 pagas	
1* Secretario/a de grupo	

El pasaje del terror: La Llorona" organizado por Kapikua congregó a 300 personas

Más de 300 jóvenes de Miguelturra disfrutaron del "Pasaje del Terror: La Llorona" que organizó, para la fiesta de Haloween, la peña Kapicua que como ya han hecho en otras ocasiones se volcaron en la organización gracias a la colaboración del Consejo local de la Juventud.

Esta actividad, que se realizó en el Auditorio Multifuncional, estaba dirigida a jóvenes a partir de 12 años, repartidos en grupos de entre 5 y 8 personas que disfrutaron de un pasaje ambientado en la cultura mexicana y su fiesta de los difuntos, donde hubo indígenas Aztecas, Mayas, Catrinas, sacrificios y, cómo no, la leyenda de "La Llorona".



Presentado el libro de poemas "Hoja frágil de otoño" de Pruden Tercero en la Casa de la Capellanía

La Casa de la Capellanía acogió la presentación del libro "Hoja frágil de otoño" de Pruden Tercero a la que acudieron el alcalde de la localidad, Luis Ramón Mohíno, la concejala de Cultura, Carmen María Mohíno y parte del Equipo de Gobierno.

Según el autor "esta obra es mucho más que un libro es una invitación a explorar las profundidades de nuestra propia fragilidad y encontrar en ella la esencia de lo humano".

"Hoja frágil de otoño es un viaje poético que nos guía a través de la vulnerabilidad, el amor, el recuerdo y el inevitable paso del tiempo. La fragilidad humana se convierte aquí en algo sagrado y universal, en algo que todos llevamos dentro, aunque a veces lo guardemos en silencio".

Además, en esta velada contaron con el acompañamiento musical de Vicente Castellanos, quien aportaron una atmósfera única a esta noche de poesía y emociones, donde también intervinieron diferente poetas como: Viky Ciudad, Susana Martin de la Sierra, María Elena Jiménez, Elena Martín, Teresa Sánchez, Leonor Rodríguez, Encar González, Prado Tercero y María Teresa.





Presentación del festival Corto Cortísmo

Ramón Mohíno, ha querido estar apoyando la presentación de una nueva edición del Festival Corto Cortísmo que este año cumple su doceava edición y que se celebró del 14 al 17 de noviembre en Miguelturra.

La presentación se ha celebrado en la Escuela de Artes, Pedro Almodovar de Ciudad Real donde ha estado Manolo Viso, de la Asociación Cinefórum Miguelturra y el padrino de esta Igualmente el alcalde se ha edición, el director Daniel Ortiz Entrambasaguas, ganador del premio al mejor documental en la pasada edición del Festival Corto Cortismo con su corto '7:11 Cuarzo'.

"Esta cinta, tal y como explica Cinefórum Miguelturra, explora las secuelas de los abusos y la valentía de romper el silencio, comenzó su exitoso recorrido el festival miguelturreño acumulando seguido ha reconocimientos, incluyendo su preselección para los Premios El señor Mohíno ha dado las Goya".

En su intervención el alcalde ha querido no solo dar las gracias a obras presentadas, que sin duda

El alcalde de Miguelturra, Luis la organización del festival sino que se ha dirigido a los jóvenes alumnos de la escuela que estaban presentes para mantener un encuentro con el padrino y les ha dado la bienvenida "porque está claro que el futuro del cine está sentando ahora en las sillas y en las aulas de esta escuela porque al final la trayectoria vital es de muchos de vosotros acabareis creando y estaréis vinculados al cine".

> dirigido a Daniel Ortíz y ha asegurado que su "gran trabajo nos dejó bastante impactados el año pasado, y lo convirtió en justo vencedor de la edición número 11, y que nos removió a todos las conciencias".

> "Porque yo creo, continua el edil, que es una de las cosas que tiene que hacer el cine, emocionar y en este caso concienciar de realidades y de problemas que tiene la sociedad".

> gracias a Cine Forum "por el gran esfuerzo en la gran organización que ha supuesto que haya 1.200

es mérito del buen hacer y del de Miguelturra y la Diputación Como Ayuntamiento, hemos decidido incrementar la subvención nosotros es muy importante el apoyo a la cultura y en este caso al cine".

Por último, Mohíno ha invitado a todo el mundo a participar y a disfrutar de estos días de un esta última la que mayor número certamen "que cada año sigue prestigio".

Miguelturra se informa que colaboración con el Ayuntamiento nivel nacional".

trabajo que realiza la Asociación. Provincial de Ciudad Real, y que regresó en su XII edición del 14 al 17 de noviembre de que les veníamos dando porque para 2024 al Cine Paz de Miguelturra, con una participación récord de más de 1.200 cortometrajes, provenientes de tres plataformas de distribución: Movibeta, Click for Festivals y Festhome, siendo de cortos ha aportado con un creciendo y aumentando su total de 813 trabajos inscritos. Esta edición no solo ha atraído a nuevos talentos del cine, sino Desde Asociación Cinefórum también a autores ya consagrados, consolidando al Festival como este Festival Corto Cortismo de una plataforma esencial en la Miguelturra, "está impulsado en promoción de cortometrajes a



La fachada del Centro de Día se ilumina de color azul con motivo del Día Mundial de la Diabetes



ha unido a la conmemoración del Día Asociación Círculo Azul, la diabetes Mundial de la Diabetes, que se celebra es una enfermedad metabólica crónica el 14 de noviembre, y lo ha hecho iluminando la fachada del edificio del Centro de Día de color azul.

El concejal de Salud, Luis Vinuesa, ha informado que esta iniciativa se ha llevado a cabo a petición de Círculo Azul, una asociación de ámbito provincial que fue creada por padres y madres en cuyas familias se tiene diagnosticado algún caso de Diabetes Mellitus, principalmente la Tipo I en niños, niñas y adolescentes.

El Ayuntamiento de Miguelturra se Tal y como indican desde la grave, caracterizada por niveles elevados de glucosa en sangre, que con el tiempo conducen a un daño importante en varios órganos del cuerpo. Para minimizar estos daños, es muy importante llevar un buen control de la diabetes usando todas las herramientas que proporcionan la ciencia, la medicina y la tecnología. Por ello, hacen hincapié en la necesidad de que haya una correcta educación diabetológica.

"Un gesto de cuidado" es la campaña de concienciación y ayuda para celebrar el Día Mundial de la Lucha Contra el VIH

El concejal de Salud, Luis Vinuesa y el presidente la Asociación Amparo LGTBI, Mariano Donate, han presentado la campaña "Un Gesto de Cuidado" para celebrar el día mundial de la lucha contra el VIH el próximo 1 de diciembre.

Así, el Ayuntamiento de Miguelturra a través del Consejo Municipal de la Salud y con la Asociación amparo LGTBI lanzan esta una campaña de sensibilización para la realización de pruebas rápidas de VIH entre la población y sobre todo entre los más jóvenes.

Vinuesa explica que "en los últimos años los datos reflejan un aumento de infecciones de VIH en población joven. Según un informe reciente la mayoría de los nuevos diagnósticos de VIH en España se dan en menores de 35 años".

Por tanto, continua, el edil, "conocer tu estado serológico no es solo esencial para cuidar tu salud sino también para romper barreras y estigmas en torno al VIH. Por eso, queremos que esta campaña sea una invitación directa a los jóvenes a tomar el control de su salud, de forma sencilla y confidencial y dejando claro que el VIH no entiende ni de

orientación sexual, ni de género".

Por último, añade el concejal de Salud, "es fundamental que los jóvenes, especialmente aquellos de colectivos más vulnerables, tengan acceso a información y herramientas para protegerse, y en este sentido, el ayuntamiento tiene un fiel compromiso con la Salud apostando por la prevención y la información entre la juventud".

Por su parte, Mariano Donate ha sido el encargado de explicar cómo ha nacido esta campaña y cómo se llevará a cabo.

"La realidad, explica Donate, es que en esta enfermedad luchamos también contra el estigma que tiene las personas que sufren VIH, donde, por desconocimiento, los enfermos sufren un gran rechazo en nuestra sociedad, sobre todo en el entorno laboral".

"De ahí la importancia de que la población más joven que tenga la información y el acceso a hacerse una prueba gratuita, ya que como decía por el miedo al estigma social y a la vergüenza que puedan sufrir a la hora de hacerse la prueba y el no saber qué hacer y dónde acudir, les lleva ni siquiera visitar a su médico

de cabecera" añade el presidente de Amparo.

"Es cierto que actualmente esta prueba se vende en farmacias o se puede acudir en tu Centro de Salud solicitando una serología completa para saber tu estado de salud, y sobre todo en tema de enfermedades de transmisión sexual, pero la juventud sigue sin acudir poniendo en peligro su propia vida e incluso la vida de los demás".

"Por lo tanto, hacemos un llamamiento a aquellas personas que tengan dudas o miedo y que desconozcan si pueden tener o se portadores del VIH que se pongan en contacto con nosotros a través del teléfono que hemos facilitado que es el 628246469 o a través de nuestras redes sociales y estaremos orgullosos de poder atenderlo para que pueden hacerse la prueba de manera gratuita".



Celebrada la decimo novena jornada de limpieza Peralvillo



El pasado sábado día 23 se realizó en Peralvillo la jornada de limpieza del entorno, una actividad que se lleva a cabo de forma anual y este año celebra la decimonovena edición. Esta jornada, organizada por la Asociación de Vecinos de Peralvillo en colaboración con el Ayuntamiento de Miguelturra, tiene como objetivo concienciar del impacto negativo que tenemos en la naturaleza si no llevamos a cabo unas buenas prácticas respetuosas con el medio.

Según el concejal pedáneo, Felipe Rivas, "fue un día con una temperatura agradable y sol brillante, y entre la programación habitual, destacó el reconocimiento de la Asociación de Vecinos de Peralvillo a Pepe Hermosilla, un amante de la aldea al que debemos gran cantidad de arboles que ha plantado y cuidado con su esfuerzo personal en el entorno del humedal".

Los vecinos además de este reconocimiento tuvieron un desayuno, pudieron acudir a la Exposición "Planeta habitable" tuvieron la jornada de recogida de basura en el humedal y alrededores de la aldea y por último disfrutaron de la comida de hermandad para las personas participantes en estas actividades. Rivas ha mostrado su agradecimiento por la participación a vecinos y amigos de la aldea, e invita a todos a la próxima edición, especialmente a los más peques acompañados de sus familias, como experiencia lúdica y educativa. A ellos les ha dicho "Sois es el futuro".

El taller 'Elabora tu queso' congrega a 33 jóvenes en el CERE

de Miguelturra celebraba en la tarde del 'Elabora Tu Queso', en el que los jóvenes participantes aprendieron el proceso de producción del queso. La actividad se llevó a cabo en el CERE, y contó con la participación de un total de 33 jóvenes.

De este modo, todas las personas participantes, desde los más pequeños hasta los más mayores, disfrutaron, en dos turnos, de este taller que permitió la participación de padres, abuelos y amigos...

El Area de Juventud del Ayuntamiento La empresa encargada de impartir el Curso fue 'Talleres de quesos Los viernes, día 15 de noviembre, el primertaller Pizorros', quienes les explicaron los pasos de la elaboración del queso, así como todo el proceso químico.

> Esta actividad ha contado con la colaboración del Consejo Local de la Juventud, con el objetivo de fomentar un producto tan de la tierra como es el queso, a la vez que se ha podido realizar una actividad novedosa y de ocio saludable para los más pequeños y mayores.



Sendas victorias absolutas para Andy Morales y Trinidad Sánchez Valdepeñas en la media de Miguelturra

El Circuito de Carreras Populares de Ciudad Real-Trofeo Diputación Provincial ha celebrado la XXI Media Maratón Rural "Villa de Miguelturra", una cita que ha reunido a casi 475 atletas y que ha supuesto la décimo octava carrera de la temporada. En ella, Andy Morales y Trini Sánchez Valdepeñas se han hecho con la victoria, en una mañana que empezó con niebla, luego con lluvia, aire frio y para terminar sol, y casi calor.

Morales ha llegado a meta con un tiempo de 1 hora 13 minutos y 28 segundos, por delante de Antonio Ismael Moreno, que lo ha hecho en 1 hora, 15 minutos y 39 segundos. El tercer lugar ha sido para Santiago Calvo Calderón con un crono de 1 hora 16 minutos y 13 segundos.

En categoría femenina Trini Sánchez Valdepeñas ha marcado 1 hora 30 minutos y 52 segundos, por delante de Carmen Mazuecos Macía (1 hora 31 minutos y 20 segundos) y de María Lucía Arnaiz Sánchez Panadero (1 hora 32 minutos y 39 segundos).

Para el alcalde de Miguelturra, Luis Ramón Mohíno, la carrera ha sido todo "un éxito", por lo que daba las gracias al club Fondistas de Miguelturra; a el Circuito de Carreras Populares; a todas las instituciones con lo hacen posible; todos los voluntarios al Área de Deportes y a toda a toda las personas implicadas "que al final son las que construyen

cada año". Además, finaliza el alcalde la realidad es que "el deporte marida estupendamente con Miguelturra". En cuanto a las carreras mini, tuvieron lugar en la tarde del sábado 16 de noviembre, en el Estadio Municipal de Miguelturra, bajo un gran ambiente

y hacen que esta carrera este mejor y una participación de más de 300 niños y niñas. Carreras pertenecientes al Trofeo Carrera Mini de la Junta de Comunidades de Castilla La Mancha Región Europea del Deporte 2024.

> Una carrera en la que también quiso estar presente el concejal de Deportes,

Emiliano Domínguez, quien aseguró que el fin de semana de la Media Maratón y los eventos que la rodean, como la Carreras mini, están marcados en rojo en el calendario deportivo de la localidad y donde espera que la gente valore el gran esfuerzo que hacen para que todo salga la perfección.

